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Bonus edilizi,
preoccupazione di CNA
dopo i provvedimenti
del Governo

“La disordinata exit strategy
dal  Superbonus  rischia  di
gettare  nuovamente  i l
settore  delle  costruzioni  in
una crisi ancora più grave”
è  la  preoccupazione  di
CNA.“L’esecutivo continua a
produrre  norme  restrittive
nei  confronti  del  settore
delle costruzioni – afferma il
(continua)

A Verbania un bus ogni
quarto d’ora. E
arrivano le corriere
elettriche

Un  bus  ogni  quarto  d’ora,
f o r se  anche  d i  meno .
Aumentare la frequenza dei
passaggi dei mezzi pubblici
alle  confermate  tariffe
agevolate è la manovra con
cui  Vco  Trasporti  punta,
nella  città  di  Verbania,  a
incentivare  la  mobilità
sostenibile.Ieri  il  cda  della
m u n i c i p a l i z z a t a  d e l
(cont inua)

Federconsumatori, aumento
medio del 6% per i prodotti
tipici della Pasqua

L’  Osservatorio  Nazionale
Federconsumatori  ha
recentemente monitorato i
costi  dei  prodotti  tipici
della Pasqua, dalla carne ai
dolci:  dalla  rilevazione
emerge che, nel 2024, vi è
un aumento medio del +6%
rispetto allo scorso anno.Si

registrano  aumenti,  anche
quest’anno,  nel  settore
de l le  uova  d i  Pasqua
(mediamente  +8,4%),  con
in testa gli ovetti (+12%) e
i  coniglietti  di  cioccolato
( + 1 9 % ) .  L ’ a u m e n t o
maggiore,  del  +10,5%,
riguarda i prezzi delle uova

fresche.Passata la novità, si
sono stabilizzati i prezzi dei
macarons, dolcetti  colorati
che  con  i  l o ro  co lo r i
pas te l lo  s i  abb inano
perfettamente  alle  tavole
decorate per la Pasqua.Le
tendenze  della  Pasqua
2024, nel campo (continua)

Serie D in campo: Rg in casa con il Pont Donnaz e derby della Cremosina

Serie D in campo per la
trentatreesima  giornata,
anticipata  al  giovedì  in
occasione  della  Pasqua.
Alle  14.30  a  Borgosesia
andrà in scena

l’ennesima  puntata  del
classico  Derby  della
Cremosina,  dal  nome
della strada che collega il
c a p o l u o g o  d e l l a
(cont inua)

Anno scolastico
2024-2025: si inizia l
'11 settembre, si
terminerà il 7 giugno
E ’  s t a t o  d e f i n i t o  i l
ca lendario  scolast ico
2024-2025.L’anno  inizierà
lunedì  11  settembre  per
terminare il 7 giugno (il 30
g i u g n o  p e r  l e  s c u o l e
dell’infanzia).Il  calendario
approvato  dalla  Giunta
regionale  su  proposta
dell’assessore  all’Istruzione
e  Merito  Elena  Chiorino
comprende  205  giorni  di
lezione in aula negli istituti
in cui si frequenta dal lunedì
a l  s a b a t o ,  1 7 1  d o v e
(cont inua)

Picchia la madre e
resiste ai carabinieri.

21enne arrestato

Gozzano, accordo
Biscuola-Tucciariello.

Centrodestra unito alle
amministrative

Panza (Lega): Bene il
voto del Consiglio d

'Europa sull 'Autonomia
regionale in Italia
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Bonus  edilizi,  preoccupazione  di  CNA  dopo  i
provvedimenti del Governo

“La  disordinata  exit
strategy  dal  Superbonus
r i s c h i a  d i  g e t t a r e
nuovamente  il  settore
delle  costruzioni  in  una
crisi ancora più grave” è
la  preoccupazione  di
C N A . “ L ’ e s e c u t i v o
continua  a  produrre
norme  restrittive  nei
confronti del settore delle
costruzioni –

afferma  il  direttore  di
CNA  Piemonte  Nord
M a r c o  P a s q u i n o  -
g e n e r a n d o  c a o s  e
incertezza per le imprese
e i committenti, oltre che
per  i  cittadini.  La nuova
stretta avrà pesanti effetti
sul  settore  che  si  stava
adeguando  alle  residue
opportunità  previste
nell ’ult ima  Legge  di
Bilancio. In mancanza del
testo del provvedimento è
impossibile conoscere se,
a esempio, i contratti già
f i r m a t i  p o t r a n n o
continuare  a  utilizzare
l’opzione  della  cessione
del  credito”.Da  quanto
emerge  il

provvedimento  inoltre  va
a colpire gli interventi che
riguardano  gli  enti  del
terzo  settore  e  quelli  di
ricostruzione  nelle  zone
colpite  da  terremoti.  “Si
tratta di lavori che hanno
un elevato valore sociale –
stigmatizza  Pasquino  -  e
un  limitato  impatto  sui
conti  pubblici,  per  cui  è
incomprens ib i l e  l a
decisione  del  Consiglio
d e i  m i n i s t r i ” .  " L a
dec is ione  presa  da l
Governo  rappresenta  un
ostacolo  significativo  per
il settore delle costruzioni
–  a f f e r m a  M a s s i m o
Pasteris, presidente CNA

P i e m o n t e  N o r d  -
mettendo  a  rischio  non
s o l o  l a  s t a b i l i t à
economica  delle  imprese
costruttrici  ma  anche  il
benessere di innumerevoli
famig l ie  i ta l iane .  L
'incertezza  generata  da
q u e s t e  n o r m a t i v e
restritt ive  minaccia
seriamente  la  ripresa  di
un  intero  comparto,
appena iniziata dopo anni
d i  d i f f i c o l t à .  È
fondamentale  che  i l
Governo riconsideri la sua
posizione,  prendendo  in
c o n s i d e r a z i o n e  l
'importanza  vitale  dei
bonus  ed i l i z i  per  la
ripresa  economica  del
nostro  Paese  e  per  i l
miglioramento dell

'efficienza  energetica  e
della  sicurezza  sismica
delle nostre abitazioni. Da
parte  nostra,  come  CNA
Costruzioni  siamo  pronti
a collaborare per trovare
s o l u z i o n i  e q u e  c h e
salvaguardino  il  futuro
del  settore  edilizio  e
c o n t r i b u i s c a n o
p o s i t i v a m e n t e  a l l
'economia  nazionale  ".
(c.s)
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Federconsumatori, aumento medio
del 6% per i prodotti tipici della
Pasqua

L’  Osservatorio  Nazionale  Federconsumatori  ha
recentemente  monitorato  i  costi  dei  prodotti  tipici  della
Pasqua, dalla carne ai dolci: dalla rilevazione emerge che,
nel  2024,  vi  è  un aumento  medio  del  +6% rispetto  allo
scorso anno.Si  registrano aumenti,  anche quest’anno,  nel
settore delle uova di Pasqua (mediamente +8,4%), con in
testa gli ovetti (+12%) e i coniglietti di cioccolato (+19%).
L’aumento maggiore,  del  +10,5%, riguarda i  prezzi  delle
uova fresche.Passata la novità, si sono stabilizzati i prezzi
dei macarons, dolcetti colorati che con i loro colori pastello
si  abbinano  perfettamente  alle  tavole  decorate  per  la
Pasqua.Le  tendenze  della  Pasqua  2024,  nel  campo  delle
ricette, sono soprattutto: cupcake e biscotti  decorati,  con
glasse  e  confettini  variopinti  e  la  pastiera  rivisitata  (al
cioccolato o all’arancia). Ma a rubare la scena sulle tavole
decorate sono i fiori: tulipani, ranuncoli e fresie, i cui costi
però aumentano notevolmente, dal +7% al +12,5%.

 CRONACA  

A Verbania un bus ogni quarto
d’ora. E arrivano le corriere
elettriche
Un bus ogni  quarto  d’ora,  forse  anche di  meno.  Aumentare la
frequenza dei passaggi dei mezzi pubblici alle confermate tariffe
agevolate è la manovra con cui Vco Trasporti punta, nella città di
Verbania,  a  incentivare  la  mobilità  sostenibile.Ieri  il  cda  della
municipalizzata  del  trasporto  -presidente  Marino  Barassi,
consiglieri Roberto Tomatis e Chiara Falcicchio- ha presentato le
novità che prenderanno il via a metà del mese di aprile. Dal giorno
15, sulla linea circolare urbana Intra-Trobaso-Pallanza, ci saranno
più corse e il passaggio delle corriere avverrà ogni quarto d’ora.
Contando che la stessa tratta la percorrono (parzialmente o per
intero) altre linee come la Omegna, la Domodosola o la Cannobio,
per  spostarsi  al l ’ interno  del la  città  non  ci  saranno,
sostanzialmente, attese.Il servizio sarà avviato in via sperimentale
nella fascia oraria diurna (7,15-19) per un periodo di quattro mesi
per poi, dopo le elezioni, verificare l’esito e decidere con la nuova
Amministrazione  se  proseguire.  I  servizi  extra,  infatti,  sono
cofinanziati da +Bus, il servizio introdotto nel 2011 dopo Libero
Bus che offre abbonamenti scontati ai residenti -limitatamente agli
spostamenti  cittadini-  parzialmente  coperti  finanziariamente  dal
Comune e a metà prezzo per over 65, under 24 e per chi ha reddito
Isee sotto gli 8.500 euro. A spingere in questa direzione c’è anche
un dato  numerico,  l’incremento  dei  titoli  di  viaggio.  Nel  2023,
rispetto al 2022, i titoli emessi (biglietti e abbonamenti) è stato del
25% superiore.Non è  l’unica  novità  in  arrivo  nella  mobilità  su
gomma in provincia. In questi giorni circolerà nel Vco un nuovo
bus  ad  alimentazione  elettrica  che  verrà  testato  nei  tratti  di
percorrenza per verificarne performance e tempi di caricamento in
vista di una modifica della flotta aziendale in senso green. È infatti
intenzione di Vco Trasporti, concorrere a un bando regionale di
prossima  uscita  per  acquistare  undici  bus  elettrici  che
rimpiazzeranno  altrettanti  mezzi  a  gasolio.
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La galleria Pontemaglio resterà chiusa
fino al 12 aprile

Al fine di poter completare gli interventi in corso sugli impianti antincendio,
la  galleria  Pontemaglio  resterà  chiusa  al  traffico  sino  al  12  aprile.  La
proroga è stata comunicata attraverso un 'ordinanza di Anas. Si parla della
tratta SS 659 di Valle Antigorio Formazza dal km 3+550 al km 4+550. Il
traffico viene deviato sulla limitrofa viabilità provinciale con un senso unico
alternato regolato da impianto semaforico, questo a causa della limitata
sezione della galleria naturale presente nel tratto provinciale sotteso alla
SS 659. La chiusura è sospesa nei fine settimana, dal venerdì sera al lunedì
mattina.

Serie D in campo: Rg in casa con il Pont
Donnaz e derby della Cremosina
Serie D in campo per la trentatreesima giornata, anticipata al giovedì in
occasione della Pasqua. Alle 14.30 a Borgosesia andrà in scena l’ennesima
puntata del  classico Derby della Cremosina,  dal  nome della strada che
collega il capoluogo della Valsesia con Gozzano. Di fronte due squadre in
difficoltà, ma se per i padroni di casa non resta nessuna speranza concreta
di  evitare  la  retrocessione  diretta  in  Eccellenza  i  cusiani,  vincendo,  si
manterrebbero in linea di galleggiamento con ancora fondate speranze di
salvarsi  senza  passare  per  i  sempre  infidi  playout.Tre  punti  facili  per
continuare  a  vele  spiegate  la  corsa  verso  i  playoff  dovrebbero  invece
aspettare l’RG Ticino che, sempre alle 14.30, ospiterà al Beretta Muttini i
valdostani del Pont Donnaz, che, pur 6 punti avanti al Borgosesia, ne hanno
8 di distacco dall’Alba, terzultimo e ben difficilmente potranno evitare di
ritrovarsi l’anno prossimo in Eccellenza. (FAB)

 CRONACA  

Picchia la madre e resiste ai
carabinieri. 21enne arrestato
I Carabinieri del Nucleo Operativo e Radiomobile di Verbania sono
intervenuti  a  Stresa  la  scorsa  serata,  dove  un  21enne  stava
picchiando la madre. Al termine dell’intervento il ragazzo, che ha
opposto  anche  una  determinata  resistenza  nei  confronti  dei
militari, è stato arrestato.Erano circa le 21.30 di martedì quando è
arrivata  una  richiesta  di  aiuto  alla  centrale  operativa  dei
Carabinieri di Verbania. A chiamare era stato il convivente della
vittima che segnalava un violento litigio tra la compagna e il figlio
di questa.Pochi minuti dopo una pattuglia del Nucleo Radiomobile
è arrivata all’indirizzo indicato, trovando ad attenderli una donna
con evidenti segni di percosse. Terrorizzata, la donna ha preferito
non rientrare in casa e ha iniziato a raccontare la sua storia ad uno
dei militari rimasto con lei, mentre l’altro ha iniziato ad ascoltare la
versione del convivente all’internodell’abitazione. In quel momento
il  figlio  della  donna  è  uscito  dalla  propria  camera  da  letto
epalesemente ubriaco, ha preso la via dell’uscita per raggiungere
la madre con l’intento di aggredirla nuovamente. Il suo tentativo
però  è  stato  bloccato  dal  carabiniere  rimasto  all’interno
dell’abitazione, che si è messo tra lui e la porta, impedendogli di
passare.A quel punto è diventato il militare il bersaglio del giovane
che ha sfogato la sua rabbia contro il carabiniere minacciandolo di
morte e  colpendolo con calci  e  pugni.  Grazie  all’intervento del
collega,  a  fatica,  il  ragazzo  è  stato  ammanettatoe  reso
inoffensivo.La  madre,  accompagnata  in  caserma  a  Stresa  ha
raccontato  l’intera  sequenza  dell’aggressione  formalizzando  la
denuncia. In particolare il giovane rientrato in casa, evidentemente
dopo aver abusato di alcolici, era stato redarguito dalla madre e,
infastidito  dalle  rimostranze  della  stessa  l’aveva  aggredita
picchiandola violentemente. Poi la chiamata al 112 e l’intervento
dei carabinieri. La donna è stata successivamente visitata al DEA
di  Verbania  e  medicata.Il  ragazzo,  dichiarato  in  arresto  per
maltrattamenti  in  famiglia  e  resistenza  a  pubblico  ufficiale,
comparirà questa mattina in Tribunale per il rito direttissimo.
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Gozzano,  accordo  Biscuola-Tucciariello.
Centrodestra unito alle amministrative

C a r l a  B i s c u o l a  e
Francesca  Tucciariello
hanno trovato un accordo.
Il  centro  destra  andrà
uni to  a l le  pross ime
elezioni amministrative di
Gozzano  con  un  'unica
lista che prende che sarà
denominata  “La  nostra
Gozzano  nel  cuore”  per
comprendere  il  nome  di
en t rambe  que l l e  d i
provenienza:  “La  nostra
Gozzano”  di  Biscuola  e
“Gozzano nel Cuore”

formazione  dell’attuale
sindaco  Gianluca  Godio
che correndo per un posto
da  consigliere  regionale,
aveva passato il testimone
a  Tucciariello.Candidato
s i n d a c o  d e l  n u o v o
schieramento  sarà  Carla
Biscuola,  con  l’attuale
assessore  all’Istruzione,
Politiche Giovanili, Sport,
Viabilità,  Ambiente  e
Commercio  che  diverrà,
in  caso  di  successo,  sua
vice.  Gli  altri  candidati
saranno  svelati,  recita  il
comunicato  diffuso  dal
nuovo gruppo,  solo  nelle
prossime  settimane.
Sembra  però  già  certo
che tra di loro non ci sarà
Stefania Biaggi, che si era
schierata a  sorpresa con
Biscuola

poche settimane fa, era il
15  febbra io  e  aveva
fondato un nuovo gruppo
nel  Consiglio  comunale
attuale  insieme  a  Katia
Travagl in i .  Un  post
apparso  su l  pro f i l o
Facebook di Biaggi “Una
volta  c’era  più  dignità
anche  nel  fare  schifo  –
Questa frase non ha nulla
da aggiungere” non lascia
d u b b i  i n  m e r i t o .
(FAB)Questo  il  testo  del
comunicato di “La nostra
G o z z a n o  n e l
C u o r e ” : G O Z Z A N O :
CENTRODESTRA  TROVA
ACCORDOBISCUOLA, DA
TUCCIARIELLO GRANDE
PASSO  IN  AVANTI  PER
I L  B E N E  D E L
CDXTrovato l’accordo tra
l e  l i s t e  c i v i c h e  e  i l
centrodestra  per  le
e lez ion i  comunal i  a
Gozzano.  Il

patto, siglato ieri, prevede
la  candidatura a  sindaco
di Carla Biscuola e quella
di  Francesca  Tucciarello
come  sua  vice.  Biscuola
ha  voluto  ringraziare
l ’a t tua le  assessore
all’Istruzione,  Politiche
Giovanili, Sport, Viabilità,
Ambiente  e  Commercio
per “aver fatto un passo
in avanti per il bene della
coalizione di centrodestra
e  d i  G o z z a n o  " ,
accettando  di  correre  al
suo fianco e dimostrando
g r a n d e  c o e r e n z a  e
lungimiranza.  Il  ticket  di
o g g i  c o n f e r m a  u n
centrodestra  in  ottima
salute,  ancora  una  volta
unito e compatto. Da oggi
parte la nostra sfida per
continuare a dare un

buon  governo  al  Paese.
Nelle prossime settimane
verranno presentati tutti i
candidati  della  lista  “La
nostra Gozzano nel cuore
– Biscuola Sindaco ". Ora,
non resta che mettersi al
lavoro  per  la  stesura
congiunta del programma
elettorale che, peraltro, è
g ià  s tato  oggetto  d i
confronto tra i due gruppi
date  le  affinità  degli
obiettivi”.
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Anno scolastico 2024-2025: si inizia l '11
settembre, si terminerà il 7 giugno
E ’  s t a t o  d e f i n i t o  i l
calendario  scolastico
2024-2025.L’anno  inizierà
lunedì  11  settembre  per
terminare il 7 giugno (il 30
giugno  per  le  scuo le
dell’infanzia).Il  calendario
approvato  dalla  Giunta
regionale  su  proposta
d e l l ’ a s s e s s o r e
all’Istruzione  e  Merito
Elena Chiorino comprende
205  giorni  di  lezione  in
aula negli istituti in cui si
frequenta  dal  lunedì  al
sabato, 171 dove si resta in
classe  fino  al  venerdì.
Potranno  ridursi  di  un
giorno  per  la  ricorrenza
del  Santo  Patrono.In
considerazione del servizio
s v o l t o  l e  s c u o l e
dell’infanzia  potranno
anticipare  l’inizio  delle
lezioni.Le

vacanzeDefiniti  anche  i
periodi  di  chiusura: -
venerdì  1°  novembre,  in
occasione  della  festa  dei
Santi- dal 23 dicembre al 6
gennaio per le vacanze di
N a t a l e  ( l e  l e z i o n i
riprenderanno  martedì  7
gennaio)-  da  sabato  1°
marzo a martedì  4 marzo
p e r  l e  v a c a n z e  d i
Carnevale-  da  giovedì  17
aprile a martedì 22 aprile
per le vacanze di Pasqua-
venerdì  25  aprile  per  la
Festa della Liberazione- da
giovedì 1° maggio a sabato
3 maggio per la Festa dei
Lavoratori- lunedì 2 giugno
p e r  l a  F e s t a  d e l l a
Repubb l i ca

Panza (Lega): Bene il voto del Consiglio d 'Europa sull
'Autonomia regionale in Italia

Soddisfazione  per  il  voto
odierno  del  Consigl io  d
' E u r o p a  s u l l e
raccomandazioni riguardanti l
'Autonomia  regionale  in
I t a l i a . I m p o r t a n t e  i l
riconoscimento dei benefici

d e l l a  r i f o r m a  e
l ’ incoraggiamento  ne l
proseguimento delle iniziative
intraprese  –  commenta
l ’ e u r o p a r l a m e n t a r e
A lessandro  Panza  – .  I l
Consiglio  d  'Europa  ha

infatti accolto positivamente l
'Autonomia  come  strumento
per  ridurre  le  disparità
territoriali,  promuovendo  l
'azione del governo italiano e
invitando al mantenimento

del  percorso  intrapreso,
decretando  l  'Autonomia
come modello virtuoso per
favorire  lo  sviluppo  e  la
democrazia.  L  'Autonomia
regionale  porterà  a  uno
sviluppo  equilibrato  dei
t e r r i t o r i  d i s a g i a t i ,
compresa la Montagna " –
conclude Panza.Così in una
nota  l’europarlamentare
A l e s s a n d r o  P a n z a ,
responsabile delle politiche
per le aree montane della
Lega e Consigliere per la
Montagna del ministro per
gli Affari Regionali Roberto
Calderoli.
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Pasqua con l 'ora legale: lancette avanti di un 'ora, si
dormirà un 'ora in meno

Puntuale  come  sempre,
torna  nella  notte  tra
sabato 30 e domenica 31
marzo  l  'ora  legale  che
q u e s t  ' a n n o  a r r i v a
assieme  alla  Pasqua.Alle
due di notte di domenica
bisognerà  spostare  le
l a n c e t t e  a v a n t i  d i
sessanta  minuti,  l  'ora
legale  terminerà  il  27
ottobre  2024,  con  i l
ritorno  all’ora  solare.
Potremo godere di un 'ora
d i  l u c e  i n  p i ù  m a  s i
dormirà

un 'ora in meno, ora che
si recupererà ad ottobre.
Nei  sette  mesi  tra  una
data  e  l  'altra,  l  'Italia
risparmierà  sui  consumi
di energia elettrica, oltre
ad immettere una minore
quantità  di  anidride
carbonica nell 'atmosfera.
Emissioni  che  secondo
a l c u n e  f o n t i
d i m i n u i r e b b e r o  d i
200mila tonnellate di CO2
annue  se  l  'ora  legale
venisse adottata per tutti
i  12  mesi.Dal  2004  al
2021, il minor consumo di
energia  elettrica  per
l’Italia  dovuto  all’ora
l e g a l e  è  s t a t o
complessivamente  di
circa 10,5 miliardi di kWh
e  ha  comporta to ,  in
termini  economici,  un
risparmio per i cittadini di
oltre 1,8 miliardi di euro

(Fonte:  Terna).In  Italia
l ’ o ra  l ega le  è  s ta ta
istituita per la prima volta
già nel 1916 ed è restata
f ino  a l  1920.  Non  fu
adottata  tra  il  1921 e  il
1939  per  riprendere  nel
1940  e  f ino  a l  1948.
Sospesa  tra  il  1949  e  il
1965, fu poi approvata la
legge  503/1965  che  la
prevedeva,  dall’anno
1 9 6 6  i n  p o i ,  d a l l a
mezzanotte del 22 maggio
alla  mezzanotte  del  24
settembre di ogni anno (a
prescindere  dal  giorno
della settimana).La legge
503/1965  fu  abrogata
dalle  legge  1144/1966  e
stabilì  che,  dal  1967  in
poi,  il  governo  potesse
decidere  di  far  iniziare
l ’ora  legale  tra  i l  31
marzo e il 10 giugno e di
farla

c e s s a r e  t r a  i l  2 0
settembre e il 31 ottobre
di  ogni  anno.Nel  2000 il
Parlamento  europeo,  con
Direttiva  2000/84/CE,
stabilì  che  l’ora  legale
scattasse,  per  i  Paesi
aderenti,  nell’ultima
domenica  di  marzo  per
terminare  nell’ultima
domenica  di  ottobre
(attualmente  è  così).
L’Italia si è adeguata alla
Direttiva 2000/84/CE con
la Legge 96/2010 che ha
a b r o g a t o  l a  L e g g e
1144/1966.Da ultimo, con
risoluzione  del  2018,  il
Parlamento europeo, vista
la mancanza di prove sui
benef ic i  de l  cambio
semestrale  dell’ora,  ha
proposto  che  entro  il
2021 ogni Paese dovesse
decidere  autonomamente
se mantenere l’ora

legale oppure abrogarla e
la  Commissione  europea
ha  dato  i l  suo  parere
positivo.Al  momento,
tuttavia,  nessuno  dei
paesi  dell  'Unione  ha
legiferato  in  merito  e  in
pochi hanno dichiarato le
loro  intenzioni.  Questo
p e r c h é  i n t a n t o  è
intervenuto  il  Covid,  poi
b e n  a l t r e  v i c e n d e
internazionali  hanno
m o d i f i c a t o  l e
priorità.Foto:  Bruno
Figueiredo  via  Unsplash
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Il  Gozzano  vince  il  derby  della  Cremosina  2-0.
Polemiche sull 'azione del primo gol

Il Gozzano vince con poco
merito  una  gara  di  rara
bruttezza  contro  il  già
retrocesso  Borgosesia.
Una partita viziata da una
r e t e  p a l e s e m e n t e
irregolare  con  Derbali  a
terra colpito con una forte
manata  (o  gomitata)  da
Pereira,  in  area,  non
ravvisata  né  dall’arbitro
Massar i ,  né  da l  suo
collaboratore  Nappi.
Borgo che rimane anche
in dieci per le proteste di
M o n t e l e o n e  e  c h e
recrimina, per l’ennesima
volta,  per  una  decisione
arbitrale  avversa  come
all’andata  quando  un
pallone che aveva colpito
la  traversa,  ma  che  non
aveva varcato la linea di
porta,  aveva  dato  la
vittoria  ai  rossoblù.
Cusiani che cercavano tre
punti  per  la  salvezza,
Borgo  che  giocava  per
l’orgoglio.Nel  primo
tempo  si  assiste  ad  uno
sterile  batti  e  ribatti  a
centrocampo con

tanti  errori  da  entrambe
le  parti.  Di  tiri  in  porta
neppure  l ’ombra,  d i
emozioni meno ancora. Il
Gozzano, che deve fare la
gara,  fatica  moltissimo.
Cape l lupo  s taz iona
arretrato, di azioni non se
n e  v e d o n o .  D u e
conclusioni senza capo né
coda  di  Pennati  ed  una
punizione  sbilenca  di
Schimmenti da una parte,
un tiro respinto di Rekkab
e  un  gol  annullato  per
fuorigioco  di  Lauricello
certificano  la  pochezza
del  confronto  dove  nei
g rana ta  Tunes i  è  i l
migliore  nel  recuperare
palloni  e  cercare  di  far
r ipart ire  i  suoi .  Nel
secondo  tempo  Espinal
sposta  Capellupo  più
a v a n t i ,  i l  G o z z a n o
guadagna  metri,  ma  il
primo  tiro  al  12’  è  del
Borgosesia con Lauciello:
la  conclusione  viene
respinta  da  Capelupo  in
angolo  prima  che  possa
arrivare  verso  la  porta,
poi

Reekab calcia fuori. Al 22’
Di Sisto ha l’occasione in
c o n t r o p i e d e ,  m a
l’attaccante  non  ha  il
coraggio  di  entrare  in
area  e  calcia  malamente
fuori.  La  gara  sembra
avviata verso uno scialbo
0-0 quando al  25’  arriva
l’episodio  che  decide  il
match:  un  rasoterra
raffazzonato  di  Vitale  si
inf i la  al l ’angolo  con
Monteleone  che  cerca
i n v a n o  d i  d e v i a r e .
Nell’azione  però  rimane
Derbali a terra: in area si
erano  strattonati  Pereira
ed  il  difensore,  poi  i l
gozzanese  lo  stende  con
una  gomitata .  I l  go l
sarebbe  da  annullare  e
l’attaccante da espellere,
ma  né  arb i t ro ,  né  i l
guard ia l inee  Nappi
vedono nulla.  Il  Gozzano
esulta, il Borgo protesta e
M o n t e l e o n e ,  g i à
ammonito,  viene espulso,
m e n t r e  D e r b a l i ,
sanguinante  lascia  il
campo.  La  gara  finisce

q u i .  N e l  f i n a l e  u n o
scambio  in  contropiede
c o n  P e r e i r a  p o r t a
Capellupo  a  segnare  un
bel gol di precisione come
faceva  a i  t emp i  de l
Bra.“Serviva solo vincere,
non importava nel modo,
né  il  gioco.”  Commenta
così il presidente cusiano
Fabrizio  Leonardi  al
termine del match che ha
regalato al trainer Espinal
il  suo  primo  successo
fondamentale  per  la
classifica, ma senza molta
gloria.Continua  invece  il
calvario  del  Borgosesia,
o r a m a i  v i c i n o  a l l a
retrocessione  anche
matematica.Il  Gozzano
sarà di nuovo in campo il
3 aprile in casa contro la
capolista  Alcione  nel
recupero  de l  match
r i n v i a t o  p e r
p i o g g i a . M a u r i z i o
RobbertoBORGOSESIA-G
OZZANO  0-2Marcatori:
25’  st  Bianchi,  47’  st
Capel lupo.Borgosesia
(4-3-1-2):  Vittoni  5,5;
Monteleone  5,  Gilli  ng

(15’  st  Soldi  6),  Derbali
5,5  (28’  st  Maselli  5),
Rekkab  6;  Colombo  5,5,
Tunesi  6,5,  Bertoni  5,5
(39’  st  Iannacone  ng);
Lauciel lo  5,5  (34’  st
Henin ng); Giacona 5 (18’
st  Disisto  5,5),  Manara
5,5.  A  disp.:  Autoriello,
Iannacone,  Del  Barba,
Giacopelli,  Lukiv.  All.:
Cretaz :  5 ,5Gozzano
(4-3-3):  Vagge ng;  Cento
6, Dalmasso 6, Ferrari 6,
Bianchi  6,5;  Pennati  5,
Capellupo 6,5, Fragomeni
5  (23’  st  Kolpachkov  5);
Schimmenti  5  (39’  st
Graziano  ng),  Infantino
5,5 (45’ st E. Ferrari ng),
Pereira  5,5.  A  disp.:  Del
Duca ,  D i  G iovann i ,
Gemelli,  Piraccini,  Rao,
Lettieri.  All.:  Vinicio
Espinal: 6Arbitro: Massari
di  Torino:  4Note:  cielo
coperto.  Terreno in  erba
sintetica.  Spettatori:  200
circa. (continua sul sito)
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Lutto in Anzasca, muore a 48 anni Loris
Prandini, fuciliere della Milizia di Bannio
Un malore se l 'è portato via in pochi minuti, a soli 48 anni.
Loris Prandini non ha avuto neppure il tempo di arrivare in
ospedale, è morto mercoledì sera nella sua casa di Bannio
Anzino. Inutile l 'arrivo dell 'ambulanza. Muratore, padre di
due  figli  neppure  adolescenti,  marito  dell  'assessore
comunale Sabrina Cappelli, Prandini era ben conosciuto in
tutta  la  Valle  Anzasca per  le  sue attività  nella  comunità
valligiana. Fuciliere della Milizia tradizionale di Bannio, era
anche  un  appassionato  cacciatore,  tra  i  responsabili  per
conto della Provincia del VCO del piano di contenimento dei
cinghiali per Bannio e Calasca. Era inoltre impegnato nel
locale gruppo Alpini.A chiarire le cause della morte sarà l
'autopsia, eseguita oggi a Verbania. Prandini infatti era stato
operato  alla  schiena  alcune  settimane  fa,  e  sembrava  si
stesse riprendendo. Solo dopo l 'esame autoptico si potrà
conoscere la data dei funerali.

 CRONACA  

Riaperte al traffico piazza Cavour e
adiacenze, a giugno interventi in via
Binda

La riapertura al traffico di piazza Cavour, via Binda e corso
Marconi imprime una svolta in una zona nevralgica della
viabilità  domese.  Da una parte  via  Binda che indirizza  l
'entrata in città da nord e dall 'altra via Marconi per chi
proviene dalla stazione. La piazza al centro, a fare da snodo
tra  questi  due  flussi.  Il  transito  è  stato  dopo  i  lavori
rivisitato, con via Marconi diventata a senso unico (qui i
dettagli).  Le  opere  appena concluse  da  parte  di  Dremar
Costruzioni Generali Srl rappresentano un ulteriore tessera
del  progetto  complessivo  che  nel  giro  di  alcuni  anni  ha
cambiato  profondamente  il  volto  della  città.  Costati  due
milioni di euro, gli ultimi interventi, consegnati nei tempi
stabilit i ,  hanno  comportato  i l  rifacimento  delle
pavimentazioni in sasso, con l 'ampliamento dei marciapiedi,
la  posa  dei  sottoservizi  ed  interventi  di  efficientamento
energetico.  A livello estetico le strade e la stessa piazza
acquistano un maggiore senso di spazialità che va anche a
valorizzare  gli  edifici.  I  marciapiedi  più  ampi  danno
naturalmente  più  spazio  ai  pedoni,  per  una  maggiore
vivibilità  cittadina "a  misura d  'uomo ".Gli  interventi  nel
centro  domese  tuttavia  non  sono  ancora  terminati.  Nei
prossimi mesi, prevedibilmente a giugno, si metterà mano
alla  sistemazione del  primo tratto  di  via  Binda,  vicino  a
piazza Cortesia. Ci saranno dei cambiamenti alla viabilità
che saranno comunicati per tempo.



VENERDÌ 29 MARZO 2024

 CRONACA  

Altair Chemical, sale al 75% l 'energia a zero emissioni
nel sito di Pieve Vergonte

Con  un  comun ica to
stampa  Altair  Chemical,
la  società  cui  fa  capo  il
sito  di  Pieve  Vergonte,
comuncia  il  suo  primo
bilancio di sostenibilità Di
s e g u i t o  l a  n o t a .
Investimenti  per  meno
emissioni,  maggiore
energia  rinnovabile  e
attenzione  alle  comunità
locali. In previsione della
f u s i o n e  a z i e n d a l e
a v v e n u t a  a d  i n i z i o
gennaio,  Altair  Chemical
ha  redatto  il  suo  primo
Bilancio  di  Sostenibilità,
relativo all’anno 2022, dei
suoi  due  stabilimenti  a
Saline di Volterra (Pisa) e
P ieve  Vergonte .  La
Società  chimica,  attiva
nella produzione di cloro-
a lca l i  e  der ivat i  de l
potassio  e  del  sodio,  ha
approvato  un  documento
formale  dove  certifica  il
p ropr io  impegno  in
termini di ESG, ovvero dal
punto di vista ambientale,
sociale  e  di  governance.
Un’esperienza non

nuova nel sito pisano che
da nove anni  rientra nel
bilancio  di  sostenibilità
del  comparto  chimico
t o s c a n o . “ A b b i a m o
acquisito  lo  stabilimento
di  Saline  di  Volterra  nel
2011  mentre  abbiamo
rilevato  il  sito  di  Pieve
Vergonte da un tavolo di
crisi  presso  il  Ministero
dello Sviluppo economico
ne l  2019  –  d i ch iara
Rober to  Vaghegg i ,
Direttore  Generale  di
Esseco  Industrial  e  CEO
della  divisione  Cloro-
A l c a l i  c h e  o c c u p a
complessivamente  186
d i p e n d e n t i  c o n  u n
fatturato  totale  di  circa
420 milioni  di  euro –  In
questi  anni  abbiamo
avviato  un  percorso  di
r i n n o v a m e n t o  e
potenziamento produttivo
e  d i  a t t e n z i o n e
ambientale  che  continua
ancora  oggi  con  ingenti
investimenti.  Nel  nostro
p r i m o  b i l a n c i o  d i
sostenibilità  aziendale,
illustriamo  le  tante

progettualità di ricerca e
sviluppo  realizzate  negli
anni  e  l’impegno  per  la
sicurezza e la sostenibilità
lungo tutta la filiera, con
certificazioni  di  qualità
dei  nostr i  process i .
E s s e n d o  i m p r e s e
energivore  –  prosegue
Vagheggi  –  abbiamo  da
sempre  lavorato  per  un
utilizzo responsabile delle
fonti  energetiche.  Oltre
al l ’ instal lazione  dei
pannelli  fotovoltaici  sui
siti  produttivi,  abbiamo
s i g l a t o  u n  P o w e r
Purchase  Agreement
capace di  fornire  43.800
MWh  annui  e  abbiamo
fondato  Renewability,
società  consortile  che
riunisce  diverse  realtà
i n d u s t r i a l i  c o n  u n
investimento di 11 milioni
d i  eu ro” .R i l e van te
impatto  hanno  le  due
centrali  idroelettriche  di
P ieve  Vergonte  per
complessivi  18  MW  di
potenza che portano al 75
per cento l’energia a

zero  emissioni  nel  sito
piemontese.  Completano
poi  il  mix  energetico  di
Alta ir  Chemical  due
cogeneratori  ad  alto
rendimento  (i  cui  fumi
vengono  riutilizzati  in
parte  nei  processi)  ed  il
vapore  prodotto  con
l’idrogeno  (risultante
dell’elettrolisi),  il  cui
residuo  non  utilizzato
nella produzione di acido
clor idr ico  v iene  poi
v a l o r i z z a t o  i n  u n
g e n e r a t o r e  b i f u e l .
“Limitiamo le emissioni in
atmosfera  e  rimettiamo
l’acqua  nell’ambiente
dopo  i l  suo  uti l izzo  –
s p i e g a  V a g h e g g i  –
L’approccio  circolare  è
evidente anche in diverse
produzioni  tra  cui  i l
cloruro ferrico”.Il Bilancio
di  Sostenibilità  di  Altair
Chemical  indica  anche
obiettivi nel breve e lungo
termine per la divisione di
E s s e c o  I n d u s t r i a l ,
presente in 10 Paesi  nel
mondo con 8

siti  produttivi  e  facente
par te  de l la  ho ld ing
italiana  a  conduzione
familiare  Esseco  Group,
c o n  s e d e  a  T r e c a t e
(Novara). Dall’incremento
dell’energia  autoprodotta
p e r  m i g l i o r a r e
l ’ e f f i c i e n t a m e n t o
energetico CO2 free, agli
studi  di  fattibilità  per  la
riduzione  del  consumo
idrico,  all’util izzo  di
camion  elettr ici  e  al
p o t e n z i a m e n t o  d e l
trasporto  ferroviario  per
diminuire le emissioni ad
e f f e t t o  s e r r a .  D a l
sostegno  alle  iniziative
culturali  e  benefiche  sui
territori come lo stadio a
Saline e la mensa aperta
alla  comunità  a  Pieve
Vergonte.  Dal  proseguire
la  politica  di  sicurezza
c o n  l a  v o l o n t à  d i
c o n s e g u i r e  “ z e r o
i n f o r t u n i ”  s i n o
a l l ’ app l i caz ione  d i
software innovativi per il
(continua sul sito)
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Questa fase risulta essere un po' delicata, dovrai fare attenzione
a  non  eccedere  nelle  spese  e  ad  essere  cauto  nel  settore
lavorativo. In ambito affettivo, la tua sensibilità ti permetterà di
evitare ogni complicazione.

Oggi  gli  Astri  ti  consigliano  di  osservare  attentamente  le
persone  che  ti  circondano.  In  ambito  lavorativo,  vincerai
parecchie incertezze grazie ad un autocontrollo superiore alla
norma. In amore, sarai molto costruttivo e cercherai un'intesa
con lei.

In questa giornata ti sentirai bene ed in equilibrio. In ambito
lavorativo, avvertirai una grande esigenza di esprimere a chiare
lettere un tuo giudizio. In ambito affettivo, avrai la possibilità di
trascorrere questa serata in un locale alla moda insieme alla
persona amata.

Questa fase risulta essere molto impegnativa, avrai poco tempo
da dedicare a te stesso. In ambito lavorativo, ritroverai lo spirito
giusto  per  affrontare  le  varie  difficoltà.  In  ambito  affettivo,
rimarrai convinto delle tue opinioni.

Oggi  gli  Astri  t i  suggeriscono  di  mantenere  alta  la
concentrazione. In ambito lavorativo, non dovrai drammatizzare
perché tutto  andrà per  il  meglio.  In  ambito  affettivo,  potrai
contare sull'appoggio della persona amata.

La fase risulta utile per trarre le conclusioni e per mettere a
punto  dei  nuovi  programmi  che  riguardano  la  tua  crescita
professionale ed i tuoi progetti. In ambito affettivo, sarai molto
discreto e cercherai di  non invadere lo spazio della persona
amata.

Ti sentirai un po' a disagio per una presa di posizione troppo
forte nei tuoi confronti da parte di una persona che conosci
bene.  In  ambito  lavorativo,  deciderai  di  stare  alla  larga  da
persone  negative.  In  ambito  affettivo,  per  attirare  la  sua
attenzione devi assumere un atteggiamento distaccato!

In questa giornata avrai un'ottima intesa con i partner lavorativi
e  nulla  ti  peserà,  anzi  potrai  concretizzare  dei  progetti.  In
amore, la fase si prevede un po' deludente perché forse non ti
sentirai  corrisposto come vorresti.  Un consiglio:  fai  qualcosa
che ti piace.

Dovrai evitare di sprecare energie, cerca invece di canalizzarle
e distribuirle nel modo giusto. In ambito lavorativo, avrai delle
note di merito per il tuo impegno. In ambito affettivo, gli Astri ti
suggeriscono di non insistere troppo.

Avrai  modo  di  pianificare  questa  fase  con  grande  senso  di
organizzazione.  In  ambito  lavorativo,  dovrai  attenerti  alle
disposizioni che ti saranno date. In ambito affettivo è in arrivo
una bella novità, conoscerai una persona davvero eccezionale
che saprà entusiasmarti.

Sarai  insofferente  nei  confronti  delle  persone  che  non
comprendono  le  tue  esigenze.  In  ambito  lavorativo,  si
prevedono delle entrate superiori alla norma che ti renderanno
euforico. In ambito affettivo, avrai un atteggiamento negativo
nei suoi confronti: attento a non ferirla!

Riuscirai ad ottenere dei piccoli miglioramenti ed avrai modo di
ritrovare  l 'armonia.  In  ambito  lavorativo,  avrai  un
atteggiamento provocatorio verso un nuovo partner. In amore, è
preferibile non prendere decisioni troppo azzardate.
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Addio a Roberto Cinquini,
era presidente dell
'associazione Centri del VCO

Si  è  svolto  nella  mattinata  di  mercoledì  27  marzo,  nella
parrocchiale  di  San  Pietro,  a  Gravellona,  il  funerale  di
Roberto  Cinquini,  scomparso  lunedì  all  'eta  di  82  anni.
Commercialista di professione, con i figli gestiva uno studio
a  Gravellona,  Cinquini  era  persona  molto  nota  nel  VCO,
anche per essere per essere il presidente dell 'associazione
Centri del VCO, che gestisce la Prateria a Domodossola ed
un 'altra struttura nel Cusio dove si prestano cure e sostegno
a giovani disabili. Un ruolo che Cinquini, persona ricordata
da  amici  e  conoscenti  come  profondamente  altruista,  ha
svolto con grande impegno.Roberto Cinquini  ha lasciato i
figli Simone e Michela, la moglie Magda, le sorelle Angiolina
e Marisa. QUI IL NECROLOGIO

"Top HairStylists d 'Italia ": in
classifica un salone di San
Maurizio d 'Opaglio
Anche  un  salone  del  Novarese  selezionato  nella  speciale
classifica "Top HairStylists d 'Italia ". Si tratta di "Ana Korra
Hairdresser " di San Maurizio d 'Opaglio. "Nella selezione
dei saloni pubblicati, oltre alla bravura tecnico-artistica - si
legge nella motivazione - sono stati considerati anche altri
fattori,  come l’innovazione apportata all’interpretazione di
nuovi stili e tendenze della moda capelli. La donna, infatti,
oggi non si accontenta più di servizi tradizionali, ma esige
sempre  proposte  nuove,  miglioramenti  continui  che  le
permettano di raggiungere lo scopo finale: sentirsi bella. E
per  raggiungere  questo  obiettivo  non  basta  più  solo  il
risultato  visivo:  contano  ovviamente  anche  l’ambiente,
l’accoglienza  e  una buona dose  di  familiarità  e  simpatia.
Infine, ma non per questo meno importanti, sono essenziali
anche i brand e i prodotti utilizzati e rivenduti: essi, infatti,
devono necessariamente essere di altissima qualità ".

 

Dall’associazione Terra Donna un adesivo
contro la violenza
È  partita  la  distribuzione
degli  adesivi  contro  la
v io lenza  sul le  donne
promossa dall’associazione
Terra  Donna.  Vengono
coinvolte innanzitutto tutte
le  scuole  del  VCO,  a  cui
viene richiesto  di  esporre
gli adesivi nei bagni al fine
di  far  conoscere  il  1522,
numero nazionale gratuito
e  di  pubblica  utilità,  di
contrasto  alla  violenza
sulle donne. È importante
che  tutti,  vittime  e  non,
conoscano questo  numero
e i servizi a cui dà accesso.
I n  s e c o n d o  l u o g o ,  l
'iniziativa è estesa ad altri

contesti  pubblici  quali,  in
primis, ristoranti e bar. Chi
fosse  interessato  può
richiedere  informazioni
a t t r a v e r s o  l a  m a i l
d e l l ’ a s s o c i a z i o n e
[email  protected] .  Gl i
adesivi  saranno  consegnati

gratuitamente  e  potranno
essere anche ritirati presso
la  sede  c /o  CST  in  V ia
Canuto  12  a  Domodossola
(VB). Per ogni informazione
potete contattare il 346 749
9771.




